

Marion Elling-Birkhan, Jahrgang 1975, machte ihr Abitur am Gymnasium in Neustadt an der Waldnaab. Nach einer zweijährigen Ausbildung an der Berufsfachschule für Musik in Sulzbach-Rosenberg studierte sie an der Hochschule für Musik in Nürnberg. Marion schloss ihr Studium mit dem Diplom für Querflöte, Klavier und elementare Musikpädagogik ab. Sie übernahm für einige Jahre die Dozententätigkeit bei Ausbildungskursen des Nordbayerischen Musikbundes.

Neben ihrer Arbeit als freiberufliche Musikerin und Musiklehrerin für Klavier und Querflöte ist sie auch seit über zehn Jahren am Gymnasium Neustadt an der Waldnaab tätig. Sie unterrichtet dort die Querflötenschüler des musischen Zweiges und gibt Klassenunterricht im Fach Musik.

Zahlreiche Schüler wurden schon ausgebildet, wovon einige inzwischen selbst ein abgeschlossenes Musikstudium haben, z.B. Annemarie Brinckmann, mit der Marion Elling-Birkhan im Ensemble kwerTETT spielt. Zu den beiden Querflötistinnen gehören noch eine Pianistin und eine Sängerin.

Neben ihrer Arbeit als Musiklehrerin leitete sie bis 2022 dreiundzwanzig Jahre den Kinder- und Jugendchor in Floß. Seitdem ist sie Pianistin und verantwortliche Leiterin des Chores „All Generations“ aus Floß. Marion Elling-Birkhan tritt in unterschiedlichen Ensembles auf und unterstützt örtliche Orchester als Flötistin.